



Condoléances de Sa Sainteté le patriarche Cyrille à la suite de l'attentat au Sri-Lanka

Le 21 avril 2019, huit explosions dans des églises, des hôtels et d'autres lieux publics du Sri Lanka ont causé la mort de plus de 200 personnes, parmi lesquelles beaucoup étaient venues fêter Pâques à l'église.

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de condoléances au président de la République socialiste démocratique du Sri Lanka, Maithripala Sirisena, et au cardinal Malcolm Ranjith, archevêque de Colomba.

Son Excellence Maithripala Sirisena, président de la République socialiste démocratique du Sri Lanka

Excellence,

Je suis profondément bouleversé d'apprendre la série d'explosions au Sri Lanka, qui a causé la mort de centaines de personnes, beaucoup étant, par ailleurs, gravement blessées.

Les terroristes ont choisi pour cible de leurs attaques non seulement des habitations et des bâtiments publics, mais aussi des églises chrétiennes, dans lesquelles de nombreux fidèles étaient rassemblés pour la fête de Pâques.

Je vous prie de transmettre mes sincères condoléances aux parents et aux proches des victimes, ainsi que mes vœux de prompt rétablissement à tous les blessés. J'espère que les autorités civiles et les organes du maintien de l'ordre du Sri Lanka feront tout leur possible pour que non seulement les exécutants, mais aussi les organisateurs de ces crimes sanglants répondent des méfaits qu'ils ont commis.

Je prie le Dieu miséricordieux de consoler ceux qui ont été frappés par ce terrible malheur, et pour que soit données des forces à tous ceux qui œuvrent pour faire face aux conséquences de ces attentats.

Agréez, Excellence, mes profondes condoléances.

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Son Éminence le cardinal Malcolm Ranjith, archevêque de Colomba

Éminence,

C'est avec une profonde affliction que j'ai appris la nouvelle des attentats commis par des malfaiteurs dans des églises catholiques et des hôtels du Sri Lanka, le jour de la Pâque du Christ.

Semblables crimes inhumains n'ont pas et peuvent avoir de justification, quels que soient les slogans que brandissent leurs exécutants. Au nom de l'Église orthodoxe russe, je vous présente mes sincères condoléances, ainsi qu'aux ministres du culte et aux fidèles de l'Église catholique romaine de votre pays.

Je prie le Vainqueur de la mort, notre Seigneur Jésus Christ, d'accorder un prompt rétablissement aux blessés et de donner à tous ceux qui ont été touchés par ce malheur les forces nécessaires dans l'épreuve qui les frappe.

Agréez, Éminence, mes profondes condoléances.

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46435/>